



Regierungsratsbeschluss vom 13. Januar 2015

Anzug Doris Gysin und Konsorten betreffend Spielgruppen sind wichtig für die Sprachförderung, sie brauchen wirtschaftlich gesunde Bedingungen und Anerkennung !

P105275

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Doris Gysin und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat anerkennt die wichtige Rolle der Spielgruppen bei der Umsetzung des selektiven Obligatoriums zur frühen Deutschförderung. Aufgrund der Zusammenarbeit mit dem Erziehungsdepartement haben sich für die Spielgruppen bereits viele positive Entwicklungen ergeben. Vermehrt werden Ihnen beispielsweise wichtige Dienstleistungen seitens der kantonalen Behörden zugänglich gemacht. In der Spielgruppenbefragung von 2013 äusserten sich die Leiterinnen mehrheitlich sehr positiv zur Zusammenarbeit mit dem Erziehungsdepartement.

Die Selbstorganisation der Spielgruppen unter Führung des Dachverbandes Basler Spielgruppen soll finanziell weiter unterstützt und vorangetrieben werden, um eine eigenständige und nachhaltige Stabilisierung der Spielgruppen zu ermöglichen. Eine Bürokratisierung soll vermieden werden.

Durch die Übernahme kostendeckender Elternbeiträge bei Kindern, die dem selektiven Obligatorium unterstehen, ist von einer Verbesserung der finanziellen Situation der Spielgruppen auszugehen. Erst nach einer entsprechenden Analyse können weitergehende Vorschläge geprüft werden.

